

Mösbauer ist neuer Stadtbrandmeister

NEUWAHL Helmut Mösbauer folgt auf Rudi Furtwengler, der die Altersgrenze überschreitet

SCHWANDORF. Am Montag wurde Helmut Mösbauer von den Aktiven der Feuerwehr Schwandorf zum neuen stellvertretenden Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Schwandorf gewählt. Da der bisherige Stadtbrandmeister Rudi Furtwengler am 19. Oktober die für die Feuerwehren gültige Altersgrenze von 63 Jahren erreicht, musste ein neuer stellvertretender Kommandant gewählt werden.

Rudi Furtwengler ist seit Oktober 1965 aktiver Feuerwehrmann und seit 1991 Stadtbrandmeister der Schwan-

dorfer Feuerwehr. Bereits im ersten Wahlgang konnte sich Helmut Mösbauer gegen seine beiden Mitstreiter durchsetzen und erhielt mit deutlicher Mehrheit das Vertrauen der Aktiven.

Zu den ersten Gratulanten zum neuen Amt zählten Oberbürgermeister Helmut Hey, Stadtbrandispektor Christian Schwendner sowie der bisherige Amtsinhaber Rudi Furtwengler, der symbolisch den Helm des Stadtbrandmeisters an Helmut Mösbauer überreichte.



Die Wahl des Kommandanten-Stellvertreters der FF Schwandorf